

**PALABRAS DEL
EXCELENTÍSIMO
EMBAJADOR DEL
JAPÓN,
SEÑOR EIICHI
KAWAHARA**



En ocasión de la
Ceremonia de Presentación del Documento Regional de Buenas Prácticas en
el Control de la Enfermedad de Chagas

Martes 22 de abril de 2014, 9:30 horas

- Excelentísimo Señor Iván Mendoza, Viceministro de Atención Primaria en Salud;
- Distinguido Señor Hans Salas Maronsky, Representante de OPS (Organización Pan Americana de la Salud);
- Distinguido Señor Hideo Maeda, Representante Residente de JICA en Guatemala;
- Señoras y Señores



Buenos días.

Es un honor para mí estar con ustedes en esta Presentación del Documento Regional de Buenas Prácticas en el Control de la Enfermedad de Chagas.

A partir del año 2000, comenzando desde Guatemala, el proyecto contra la enfermedad de Chagas ha sido implementado en la región Centroamericana por medio de voluntarios y expertos japoneses. Los resultados han sido positivos en los países de Centro América; de manera tal, que el proyecto logró disminuir la tasa de incidencia, por lo que recibió de OPS la certificación de interrupción de la transmisión de la enfermedad de Chagas.

Obtener estos logros dramáticos no hubiera sido posible sin los aportes de los expertos y voluntarios japoneses; así como de la participación de instituciones gubernamentales y ciudadanos de cada país, quienes creyeron en la importancia del proyecto y colaboraron entre sí. Quisiera aprovechar esta oportunidad para



expresar mis respetos hacia los esfuerzos de todas las personas participantes de este proyecto.

Para mantener los efectos positivos del proyecto, es muy importante compartir las buenas prácticas que implementan el ministerio de salud y los vecinos de cada país, presentadas hoy. Es mi deseo que el documento elaborado para esta ocasión sea utilizado efectivamente con el fin de erradicar la enfermedad de Chagas en la región Centroamericana.

Muchas gracias.

Fin.